

## Einladung zum Vortrag

# „Das Herz erinnert, was der Kopf vergisst“

Demenz ist mehr als Gedächtnisverlust.

Demenz beeinflusst Gefühle, ja die gesamte Art, wie Menschen sich und ihre Welt erleben.

Schon kleine Änderungen im Umgang mit dem an Demenz erkrankten Menschen kann Großes bewirken.

- Termin:** 24.09.2025
- Uhrzeit:** 18:30 Uhr
- Ort:** Gemeinderat Sitzungssaal der  
Gemeinde Kötschach – Mauthen
- Vortragende:** Prof.in. Mag.a Renate Kreutzer  
Psychologin, Psychotherapeutin, klin. Seelsorge,  
Weiterbildungen für Hospiz und Demenz

Die Teilnahme ist kostenlos!

**Auf Anfrage kann ein/e geprüfte/r Gebärdensprachdolmetscher/in zur Verfügung gestellt werden.**

Die Vorträge der Reihe „Pflege für zuhause – von Profis lernen“ werden in Zusammenarbeit mit Frau LR<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Beate Prettnner (Sozial- und Gesundheitsreferentin), Abteilung 5 – Gesundheit und Pflege durchgeführt.